

# スマイル 1月

鴨島小学校  
4年生学年だより  
2024(令和6)年1月9日

## 新しい年を迎えました!

2024年、3学期がスタートし、教室では楽しかった冬休みの話に花が咲いています。「今年もがんばるぞ!」といった子どもたちのやる気が伝わってきます。



3学期は、4年生としての学習や生活の締めくくりをして、高学年の仲間入りの準備をする大切な時期です。

高学年になると、鴨島小学校をリードしていく存在となります。そのためには、自分でよく考え、判断し、責任をもって行動する力が必要となります。担任として、子どもたちが日頃の学校生活を大切に、学習においても挑戦する気持ちを忘れず、友達と学び合いながら自分の力を高められるよう支援していきます。保護者の皆様には今年も変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

## お知らせとお願い

○学習に必要な物の準備はできているでしょうか。

集中して学習をスタートできるように忘れ物がないか、鉛筆が削れているかなどを確認するように家庭で声をかけていただけたらと思います。

○1・2月は、体育の学習でなわとびを行います。

子どもたちが自分なりの跳び方でなわとびに挑戦しながら、体を動かす楽しさを味わえたらと思います。なわとびの準備をよろしくお願いいたします。



○落とし物が非常に多いです。

特に、鉛筆や消しゴムなどの文房具です。ものを大切にすることを繰り返し指導していますが、なかなか減りません。持ち物に記名ができていないか確認をお願いいたします。

◇1月22日(月) 出前講座

(ゲストティーチャーが来校し、徳島県の産業についての講座を開きます。)

## 生活のリズムをとりもどしましょう



冬休みの生活になれてしまい、最初の1週間は、いつも以上に疲れて、体調をくずしてしまう児童もいます。生活のリズムを早く取り戻すようにしましょう。また、インフルエンザやかぜの予防のため、手洗い・うがい、マスクの着用、手指の消毒等を心がけるようにご家庭でも声かけをよろしくお願いいたします。

なお、インフルエンザは、欠席ではなく出席停止となります。出席停止の期間は、発症した後5日を経過し、かつ解熱した後2日を経過するまでとなります。十分に体調が回復してから、登校させていただきます。